



2学期がスタートしました

夏休みが終わり、2学期が始まりました。例年より少し短い夏休みでしたが、有意義な時間を過ごすことができましたでしょうか。中学校の夏休みは、小学生の昨年までとはずいぶん違った時間の過ごし方をした人がほとんどだと思います。午前中はほぼ部活動、午後は勉強というサイクルにな慣れるではきつかったという生徒も多かったようですが、休み明けの生徒の表情は明るく、少したくましくなったように感じます。部活動では3年生の先輩たちが引退して1・2年生中心の活動が始まりました。活動を通して技術だけではなく精神面・体力面など色々な面で大きく成長していけることを期待しています。



25日(火)は夏休みの課題提出日でした。出し忘れ、まだ終わっていない生徒も若干みられました。2学期も決められた日までにきちんと目標を決めて学習する習慣をつけていって欲しいと思います。期限を守る、忘れ物をしない等、基本的なことを確実にできるようにして行きたいと思います。26日(水)は休み明けテストが行われました。夏休みの学習の成果を発揮することができたでしょうか。うまくいかなかったな、という人は結果を待たず、記憶が新しいうちに復習しておくことが大切です。



さて、2学期は、9月24日には新人大会、10月8日に第2回定期テスト、10月24日には文化祭があります。クラスや部活動の仲間と協力し、素敵な思い出をたくさん作ってほしいと思います。1学期と同様、2学期も充実した日々を送り、たくさんの喜びや感動を味わうことができるように励ましてまいります。

駅伝部頑張っています

夏休みから駅伝練習が本格的にスタートしました。1、2年生全員、休み中は前半の1時間体力づくりも兼ねて参加していました。2学期からは選手を中心に放課後1時間の練習に取り組んでいます。連日の猛暑で、苦しい練習となっていますが、お互い励ましあい、高めあう姿は大変立派です。大会は9月3日(木)です。なお、コロナウイルス対策のため、大会は無観客での実施となります。



そばまき実施しました

延期となっていた「そばまき」が休み中の8月17日に実施されました。暑い中での作業となりましたが、全員の協力により無事終了することができました。



「PTA奉仕作業」お世話になります

第2回のPTA奉仕作業を行います。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。朝の涼しい時間帯で行いますが、例年以上の猛暑が続いている時期でもありますので暑さに対する備えをお願いいたします。

- (1) 日 時 令和2年8月29日(土) 午前7時～8時まで
- (2) 参加者 PTA全会員、全生徒、教職員
- (3) 作業内容 校地内の除草作業
- (4) 持参物 鎌又は草刈り機、熊手、一輪車(持参可能な方)

学習旅行の参加同意書の提出をよろしくお願いたします

1学期末の学年だよりでもお知らせしましたが、コロナウイルスの影響で学習旅行の内容を一部変更させていただきました。改めて参加計画を配付しますので、参加の有無につきまして、同意書の提出をよろしくお願いたします。今後コロナウイルス感染拡大状況など推移を見ながら準備を進めていきます。状況によっては中止とさせていただきます場合もございますので、ご承知おきください。

提出〆切9月4日(金)

★来週の予定★

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
31	月	朝会(全会津駅伝壮行会) ｽﾀｰﾄ ｽﾀｰﾄ外週間～6日 生活改善アンケート	英	技	保	社	道	数	○	○	18:15
1	火	避難訓練(ｼﾞｪｰｸｱｯﾄ)	理	国	保	数	美	訓	○	○	18:15
2	水	歯科検診(8:30～) 生徒会立候補受付〆切 ・説明会	総	英	国	理	保	数	○	×	17:15
3	木	全会津駅伝大会 選考運動開始～11日	理	国	社	英	音	—	弁当	○	18:15
4	金	資源回収事前指導	社	国	数	音	学	英	○	○	18:15